

bella, crítico y poeta de quien «Atenea» ha publicado un bello estudio sobre la evolución de la poesía chilena, «Crónica mínima de una gran poesía»: Omar Cerda, laureado con el libro «Porvenir de Diamante», de cuya altitud lírica es primorosa revelación el poema «Tebaida»; Juan Negro y Roque Esteban Scarpa, de acendrada sensibilidad consagrado en concurso; Carlos René Correa, crítico y poeta y Nicanor Parra, delicado cultor del romance.

Pero no se limita a estos valores de plena realización poética el caudal lírico chileno, continuamente enriquecido por otros poetas cuyos libros ya nos aseguran un positivo relieve en la poesía nacional; Gerardo Seguel, Wáshington Espejo, Antonio Undurraga, Víctor Castro, Baeza Flores, Meza Fuentes, Carlos Poblete, Francisco Donoso, Merino Reyes, Luis Oyarzún, Oreste Plath, poeta y crítico, Jorge Millas, poeta y ensayista, Juan Arcos, Victoriano Vicario, Víctor Franzani, Hernán Cañas, Antonio Massis, Julio Moncada, Claudio Indo, Enrique Gómez, Gustavo Osorio, etc. La poetisa Mila Oyarzún, en reciente estudio de síntesis crítica trata el proceso evolutivo de la poesía femenina en Chile, rica en ejemplares representativos; Gabriela Mistral, María Bombal, Olga Acevedo, Whinett de Rokha, Estela Miranda, Gladys Thein, Silva Ossa, Stella Corvalán, Chela Reyes, Amanda Amunátegui.

Nada más justo que el concepto de Uribe Echeverría relativo al esplendor de la poesía chilena: «No hay en país alguno de idioma español un equipo que supere al de los actuales poetas chilenos contemporáneos».

<https://doi.org/10.29393/At228-229-92NNRA10092>

Este número de nuestra revista

Obligada por circunstancias enteramente ajenas a su voluntad, nuestra revista no pudo publicarse en el mes de junio, siguiendo en el orden invariable que desde hace más de veinte años preside sus entregas mensuales. Una larga huelga de los

obreros de imprenta que afectó a casi todos los talleres de la capital, impidió que «Atenea» pudiera cumplir con sus lectores y suscriptores. La dirección de la revista juzgó oportuno, en tal emergencia, reunir en un solo volumen los meses de junio y julio, con lo cual la revista queda al día en el orden de su publicación. Hacemos esta advertencia en homenaje a los lectores y suscriptores de Chile y del extranjero que nos han pedido por carta esta explicación y a los cuales no hemos podido satisfacer de inmediato.

Manifestación a Mariano Latorre

En el restaurant Crillón se efectuó en el mes de junio, la comida con que el Círculo de Amigos de la Cultura Arabe festejó al escritor don Mariano Latorre, por haber obtenido el Premio Nacional de Literatura. En esta oportunidad ofreció la manifestación el escritor Domingo Melfi en un breve discurso. Continuaron en el uso de la palabra Augusto D'Halmar, Milton Rossel, Carlos Cassasus y agradeció el festejado en una improvisación en la que hizo una historia de su carrera literaria señalando la importancia que en ésta tuvo la observación directa y constante de las escenas y hombres del campo. Asistieron a este banquete los más destacados elementos de la intelectualidad chilena.

Una edición valiosa

De Argentina nos escribe el Secretario General del Club de Lectores lo siguiente: El Club de Lectores que lleva ya publicadas obras de Maritain, Tristán de Athayde y otros pensadores, comenzará a publicar en breve la edición completa en castellano de la Suma Teológica de Santo Tomás de Aquino.

No creemos menester destacar aquí lo que todos saben: que resulta arduo, por no decir imposible, hallar algo compa-